

#ZusammenFinden: Zukünftige Pastorale Einheiten im Erzbistum Köln

Von Pfarrverband Geistingen-Hennef-Rott

26. April 2022, 20:39



#ZusammenFinden: Zukünftige Pastorale Einheiten im Erzbistum Köln

Unter dem Hashtag „#ZusammenFinden“ verbirgt sich die Suche nach 64 Pastoralen Einheiten, die in Zukunft das Erzbistum Köln abbilden werden. Für den Pfarrverband Geistingen-Hennef-Rott bedeutet das konkret die Zusammenführung mit dem Seelsorgebereich Hennef-Ost als eine von sechs Einheiten im Kreisdekanat Rhein-Sieg-Kreis rechtsrheinisch. Dieser Vorschlag soll als Grundlage für Beratungen und Überlegungen in den jeweiligen Seelsorgebereichen dienen, bis Mitte Oktober 2022 sollen die Gremien der heutigen Seelsorgebereiche diesen Vorschlag prüfen und möglichst viele Interessierte daran beteiligen. Im Anschluss geben die Gremien ein Votum zum Vorschlag ab und stimmen ihm entweder zu oder machen einen Alternativvorschlag für ihre zukünftige Pastorale Einheit. Ende des Jahres entscheidet der Erzbischof auf dieser Grundlage über die räumliche Gestalt der Pastoralen Einheiten.

Link zum Artikel (https://www.erzbistum-koeln.de/kirche_vor_ort/zusammenfinden/)